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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 

2018-2019年度クラブ方針 

 Take Action and Enjoy! 
   行動を起こそう！そして楽しもう！    

次回のお知らせ 

が、基本的には地元の選手が多く、応援にも力も入ってい

た時代で懐かしいです。ちょうど、今日は智弁和歌山との

試合が行われましたが、残念な結果に終わってしまいまし

た。次回に期待です。そんな母校へ参加学生を募るた

め、後輩のバスケット部を訪ねました。私が現役当時から

ご指導頂いている外部コーチが居まして話を聞くと、バス

ケット部員男女1・2年生35名のうちで地元有田の子はたっ

た一人だけだそうで、ほとんどは北側から通っている生徒

であることが分かりました。結局、バスケット部は日程も合

わず諦めるはめになりました。 

 それから地元の学生はどうなっているのか気になったの

で、有田市の中学生が有田地域の高校に行く割合を調べ

てみることにしました。有田市の地元高校への進学率は

58%です。この数字が低いか高いか見るために、お隣の有

田川町立吉備中学校の割合を調べてみると36%いう結果

でした。吉備中がなぜここまで低いのか？逆にエリアにと

らわれないのか？新設して間もない優れた環境下にあり

人気もある吉備中ですが、結局地元高校に魅力がなけれ

ば、早い段階で地元から離れる原因をつくってしまってい

ることに変わりは無いのだと思います。 

 地域経済は循環せず、消費は大阪周辺の都市にまで及

び私たちの暮らしを取り巻く枠組みは随分と広がりました。

そのことを否定するつもりはありません。ただ、地元にも楽

しみはあるし、都会だけが面白い場所ではない。それに気

づいて欲しいのです。 

 当初、今回のロータリーデーは高校生を対象としていま

したが、和歌山大学の木川准教授のアドバイスで中学生

も対象としたことは間違いでは無かったと感じます。早い

段階で地域に関心を持ち生まれ育った地域を考えてもらう

ことで、地域愛を育んで欲しいと願っています。26日の

ワークショップがどのような展開になるのか、とても楽しみ

です。 

 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第２８７８回例会） 

平成３０年７月１９日(木）  

（上野山（栄）会長） 

 

（上野山（栄）会長） 

 幹事からも報告がございます

が、地区から西日本の「平成30

年7月豪雨」に対する義捐金の

案内が来ています。当クラブも

会員のご協力のもと地区に協力

したいと考えています。よろしく

お願いいたします。 

 さて、いよいよ来週になりまし

たロータリーデー地域活性化コ

ンテストのワークショップの開催が迫ってまいりました。現

在の参加人数は43名となっています。今回の事業は、より

多くの学生が地域を考える機会になればと思っていま

す。何より嬉しいのは25名の会員が参加してくれるという

ことです。皆で良い事業になりますよう準備を進めてまい

りましょう。 

 今回この事業の募集のために中学校・高校と何度も足

を運んで感じたことをお話しします。お願いに行く学校に

よって考え方は様々でした。学校というよりは校長先生に

よってと言い換えても良いかもしれません。今日の教育現

場では、教師は責任と法令の間で立場が難しく、情熱を

持って生徒のことを考えつつも守るべきことも多く、考えさ

せられます。教育論をロータリー会長としての立場で、主

観を交えてこれ以上喋ると、問題になりかねませんのでこ

の辺にします。 

 さて、私は箕島高校の出身です。箕島の名を日本中に

知らしめた甲子園での春夏連覇の一つ下の学年でした。

その頃の野球部員は寮生活をする部員も数名いました

  平成３０年７月２６日 第２８７９回 

・外部卓話（ロータリーデー） 

 木川剛志氏「僕らが有田を楽しいまちにする」 

・ソング：「我等の生業」 

  平成３０年８月２日 第２８８０回 

・外部卓話：井上 信太朗 氏（善兵衛農園代表） 

「地域のファンを増やすために自分ができること」 

・ソング「君が代」「奉仕の理想」 

１ 

点  鐘 

開催日 

２８７８ Nｏ． 

会長の時間  

島 海碩 書 



２ 

 

 

（嶋田(崇)幹事） 

①第2回臨時理事会(持ち回り)の結果。 

  7/19(木)例会前、同会場で開催。 

  議事①地区より「平成30年7月豪雨災害」義捐金協力

のお願い →当クラブとしては一口1000円で会員一人

につき複数口で協力をお願いしたい。 

②7月のロータリーレート    1ドル=110円 

③週報が岩出RCから届いている。 

 

 

 

（橋爪（誠）前年度例会運営委員長） 

＜100％皆出席優秀者＞ 

中元耕一郎君、成川雅史君、松村秀一君 

脇村重徳君、橋本拓也君、橋爪誠治君  以上６名 
 

＜出席免除会員出席優秀者（60％以上の出席者）＞ 

石垣洋介君、岩橋行伸君、岩本道弘君、上野山英樹君 

上野山捷身君、児島良宗君、成川守彦君、橋爪正芳君 

應地正章君 以上９名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊Ｒ広報委員会（菅原委員長） 

 ①本日配布した週報2877の「7/12の出席報告」に誤り

がありました。 

  誤） 出席会員数２９名   出席率９６．６７％ 

  正）    〃   ２３名     〃 ７６．６７％ 

 ②ガバナー月信夏特別号が届きました。配布します。 

 

＊社会青少年奉仕委員会（川口委員長） 

 平成３０年度「ダメ・ゼッタイ」普及運動への献金お礼 

 

＊ロータリーデー部会（川口委員長） 

 テーブルリーダー会議を本日例会終了後に開催しま

す。ロータリーデーのタイムテーブル等を再度説明しま

す。 

 

 

 

 

（中元例会運営委員） 

本日の会員数３０名  

  （出席規定免除会員９名） 

出席会員数２４名 

  （出席規定免除会員８名）  

      ８２．７６％ 

７/5    ９６．６７％ 

ＭＵ：なし 

 

 

 

（松村ＳＡＡ） 

上野山(栄)君：本日、予算・決算の審議、よろしくお願い

いたします。先週にひきつづき委員会活動計画、よろ

しくお願いいたします。 

嶋田(崇)君：本日、予算案の承認、宜しくお願いします。 

成川（守）君：2017-18年度決算のご承認をよろしくお願

い申し上げます。 

宮井君：各委員長の皆さん、本年度の活動計画発表よろ

しくお願いします。 

中元君：本日の委員会活動計画の発表よろしくお願いし

ます。 

橋本君：委員会活動計画の発表よろしくお願いします。 

木本君：委員会活動計画の発表、宜しくお願いします。 

橋爪（誠）君：活動計画発表させて頂きます。本年度の国

際奉仕委員会も意欲的にがんばりたいと思っていま

す。よろしくお願いいたします。 

川口君：本日、委員会活動計画発表します。7月26日

ロータリーデー、重ねて宜しくお願い致します。 

石垣（泰）君：暑い中例会出席おつかれ様です。 

岩本君：老人研修の為、中座させていただきます。 

松村君：出席優秀者表彰ありがとうございました。今年も

皆出席をめざします。 

 

 

 

 

 

 幹事報告  

決算報告・監査報告 

委員会報告 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

出席優秀者表彰 

2017-18年度決算について橋本

直前幹事兼会計より決算報告が

ありました。決算報告について原

案通り全員一致で可決されまし

た。 

岩橋君、児島君、福原君の会

計監査３名により7月18日に監

査が行われました。決算内容、

各帳簿類等適切であると認めら

れた旨、岩橋会計監査より報告

がありました。 

橋爪（誠）前年度例会運営委員長より、出席優秀者の

発表があり、橋本直前幹事より記念品が渡されまし

た。 



 

 

 

３ 

 

閉会・点鐘 （上野山(栄）会長） 

予算(案)審議 

活動計画の発表 

日程 ８月の例会プログラム 

８/２(木) 

外部卓話 井上 信太朗 氏 

  （善兵衛農園７代目代表） 

「地域のファンを増やすために自

分ができること」 

８/９(木) 
会員増強フォーラム 

会員組織委員会 

8/１６(木) 休会（お盆） 

８/２５(土) 

ロータリーデー 

有田市長 望月 良男 氏 

「子ども達への市政メッセージ」 

８/３０(木) クラブ協議会① 

本日発表されました各委員会の活動計画の発表

につきましては、後日配布します「クラブ概況」を

ご覧ください。 

本年度予算について、嶋田

（崇）幹事兼会計より説明があ

り、全員一致で原案通り可決

されました。 

川口社会青少年奉仕委員長 橋爪(誠)国際奉仕委員長 

松村Ｒ財団委員長   丸山米山記念奨学会委員長 

上野山(英) 

６０周年記念事業特別委

員会委員長 


